

Conaf avanzará en igualdad de género para mujeres



Coyhaique.- El avanzar en igualdad de género entre las personas que trabajan como guardaparques, es decir que todas y todos tengan acceso a los mismos derechos, beneficios e igualdad de oportunidades, es la meta que se trazó la mesa de trabajo de las mujeres que cumplen esta función en Latinoamérica, luego del primer encuentro realizado el año pasado y organizado por Chile, a través de la Corporación Nacional Forestal (Conaf).

Con respecto a la realidad regional, la Jefa del Departamento de Áreas Silvestres Protegidas, Andrea Bahamonde Valenzuela, explica que “la región de Aysén cuenta con 45

guardaparques permanentes que contribuyen a la protección y conservación de la diversidad natural y cultural que albergan nuestras Áreas Silvestres Protegidas. En este grupo, son 2 mujeres que entregan la perspectiva de género en esta protección, pero en época estival de alta visitación la cifra aumenta, gracias al ingreso de guardaparques transitorios” agregó.

En tanto, la Directora Regional de Conaf, Claudia Reyes Santelices, comenta que esta realidad es bastante transversal en la institución, pero se muestra optimista en que este escenario podrá cambiar en el tiempo.

“En relación a la equidad de género, es im-

portante mencionar que la cantidad de mujeres profesionales que trabaja hoy en Conaf Aysén es baja en relación a sus colegas, lo mismo ocurre con las mujeres guardaparques, pero soy positiva y confío en que cada día aumentarán las mujeres interesadas en realizar esta hermosa labor de resguardar las áreas silvestres protegidas y nosotras en Conaf Aysén las recibiremos dichas

guardaparques

cada vez que se generen nuevas opciones de ingreso” indicó, agregando que “somos parte de un gobierno transformador y no queremos ser menos”

El Día Mundial de las y los Guardaparques fue declarado en 1992, por la Federación Internacional de Guardaparques, para reconocer la labor y el compromiso de quienes se dedican a proteger el patrimonio natural y cultural del planeta, así como rendir homenaje a quienes se fueron en cumplimiento de su trabajo.